



## 夢の世界へようこそ！十人十色 世界にひとつの大ぼうけん！

文化的行事委員長 千葉 愛

1月22日（木）から24日（土）までの三日間、展覧会が行われました。地域の方や保護者の皆様、たくさんの方々に本校児童が皆で創り上げた“夢の世界”をご覧いただくことができました。

今年度の展覧会は、6年生の実行委員が中心となって考えたスローガンのもと、全校が一つになって準備を進めてきました。実行委員の子供たちは、裏方の仕事にも積極的に取り組み、学校全体を支えてくれました。

校門を入るとすぐに、2年生の共同作品「色水ロード」と、1年生の「ストーンペインティング」が“夢の世界”的入り口として来場者を明るく迎えます。

そして体育館に入ると、縦割り班活動の時間に作成した「フレンドシップクリスタル」が輝き、学年を超えて力を合わせた子供たちの思いが会場を包み込んでいました。天井には4年生の「いろどりの風」が広がり、空間全体を優しく彩っていました。

会場内では、3年生の「ドームハウス」や5年生の「プラダンパズル～ビー玉ころがしver.～」など、体験しながら楽しめる作品が多くの方の笑顔を引き出していました。自分たちの工夫が誰かの喜びにつながる経験は、子供たちにとって大きな自信になりました。

そして、全学年の個人制作にも一人一人のこだわりや挑戦があふれており、色や形の選び方、素材の工夫など、子供たちの“十人十色”的表現が輝いていました。自分の思いを形にする過程で皆が達成感を味わうことができました。

児童鑑賞日には「たてわり鑑賞」も行われました。高学年が低学年に優しく声をかけながら作品の見どころを伝えたり、感想を聞いたりする姿があちこちで見られ、作品を通して温かな交流が生まれていました。まさに、“世界にひとつだけ”的時間となりました。

保護者鑑賞日には、6年生が「こども学芸員」として来場者に自分の作品やお気に入りの作品を紹介し、作品への思いや見どころを丁寧に伝える姿も見られました。保護者の皆様が熱心に耳を傾け、温かく受け止めてくださったことが、子供たちの大きな励みになりました。

また、会場準備は6年生が中心となって力を合わせ、片付けは5年生が最後まで責任をもって取り組みました。展覧会を支えるこうした姿にも、子供たちの成長がしっかりと表れていました。

この展覧会を通して、子供たちは「つくる楽しさ」「伝える喜び」「支え合う大切さ」を存分に味わうことができました。これも日頃から温かく見守り、励ましてくださる保護者の皆様のおかげです。心より感謝申し上げます。

1年 **はじめのいっぽ**

◆持久走週間◆1/27～2/6

体力を使うので、朝ご飯をしっかりと食べ、十分な睡眠が取れるようご協力をお願いします。

◆保育園との交流会◆

保幼小連携の3つの保育園の年長さんを招待し、各教室にて交流会を行います。保育園から小学校へのスムーズな接続を図ること、年長さんを迎えることで2年生への見通しをもって、進級への意識を高めることがねらいです。

2月中旬に北野ひなた保育園、北野保育園、敬愛きたの保育園が来校します。1年生体験をしてもらったり、各クラスで遊びを通した活動をしたり、これから計画を立てて、気持ちを込めた会にするように取り組みます。

◆3学期保護者会◆

3月2日(月) 14:45～各教室にて、3学期の様子(学習面、生活面等)、通知表について、春休みの生活についてお話しします。

2年 **スマイル**

☆算数科「はこの形」

箱を写す学習をします。小さめのお菓子の箱(ポッキー やキャラメル位の大きさの直方体)を1つ準備してください。名前を書いて、2月13日(金)までに持たせてください。

☆生活科「あしたへジャンプ」

保護者の皆様に「名前の由来」についてインタビューをします。2月中旬から開始しますので、ご協力をお願いします。

☆忘れ物をなくしましょう。

最近、学習用具や宿題の忘れ物が多いです。前日の「れんらっこ」の持ち物をご確認ください。

☆保護者会

3月2日(月) 14:45～各教室 最後の保護者会です。ぜひ、ご出席ください。

3年 **闘魂**

☆算数科「そろばん」の学習

3月に、算数で「そろばん」の学習をします。自分のそろばんを持っている児童は、3月6日(金)までに持ってきて構いません。**新しく購入する必要はありません**。学校で貸し出します。よろしくお願いいたします。

☆総合的な学習の時間

「NICOTT」交流

2月中に、障がい者の通所施設「NICOTT」との交流を行います。お話を伺い、車いすを押したり、車いすに乗ったりする体験を行います。詳しい日程が決まりましたら、アプリにてお知らせいたします。

4年 **にじいろ**

◆総合的な学習の時間

「自分史をつくろう」の学習では、今までの自分を振り返ることを通して自分を見つめなおす学習を行います。思い出の写真等、必要なものが出てくることがあるので、その際はご協力をお願いいたします。

◆家庭科の学習で使用する裁縫セットの購入

来年度から家庭科の学習が始まります。学習に使う裁縫セットについての手紙と封筒を2月12日(木)に配ります。購入を希望される方は、手紙を読んでいただき、配られた袋にお金を入れて、2月26日(木)までにお子さんに持たせてください。

5年 **GO GO GO !**

**3学期保護者会**

日時：2/27 (金)  
14:45～

場所：各教室

今年度最後の保護者会となります。ご多用とは存じますが、ご出席いただきますようよろしくお願いいたします。

**たてわり班リーダーに！**

今年度最後の縦割り活動に向けて、5年生が遊びの企画・運営に挑戦します。みんなが楽しめる遊びを自分達で考え、最高学年に向けて一歩踏み出します。

6年 **ドリーム**

キャリア教育「未来に向かって」

総合的な学習の時間に行います。実際に働く方々のお話を聞ける貴重な機会です。将来の夢や目標について考えるきっかけとなるよう、支援してまいります。

日時：1/29・30・2/2

**2/12 薬物乱用防止教室**

講師の先生より、薬の飲み方や薬物の危険性などについて教えていただきます。

**3/24 卒業式**

保護者受付開始は8:45です。卒業生入場は9:10です。

## ～落とし物について～

持ち物については、記名を必ずお願いいたします。2・3学期の落とし物については、春休み期間中に処分を予定しています。

## ～転出入の情報提供お願いします～

1月19日（月）にお便りとHome&Schoolでお願いしましたように、来年度（令和8年度）の学級（クラス）編成に向けて、引越しやこれに伴う転校の予定についての調査を行っております。転出予定のある方は、配布したお便りにある「引越し・転居予定調査票」に必要事項をご記入のうえ、学級担任までご提出をお願いします。また、転入等の情報もお寄せいただけましたら幸いです。ご協力をお願いします。

## 2月の生活目標「寒さに負けない体をつくる」

寒い日が続いています。寒いとついつい体を動かすのが億劫になりますが、そんな時期こそ友達と元気に体を動かし、「遊び」を楽しみながら心も身も丈夫にしていきましょう。

### ～「遊び」の大切さ～

①体の活動を支えるために必要な体力が向上し、風邪などの病気にかかりにくくなる。

骨が丈夫になる。

②ものごとに取り組むやる気、集中力、ねばり強さが身に付く。

③感覚が刺激され、豊かな感性が育まれる。

④コミュニケーションやルールなどを学ぶことができ、社会性が身に付く。

◇寒さに負けず、外に出て遊ぼう！（手洗い・うがいを忘れずに！）

◇友だちと誘い合って、一緒に遊ぼう！

◇決まりや約束を守って楽しく遊ぼう！

## ～3学期保護者会について～

2月下旬から3月上旬にかけて、今年度最後の保護者会を予定しています。詳細につきましては、後日配信するお便りをご確認ください。

【1・2年】	3月 2日 (月)	午後2時45分から	各教室
【3・4年】	3月 3日 (火)	午後2時45分から	各教室
【5年】	2月 27日 (金)	午後2時45分から	各教室
【6年】	2月 27日 (金)	午後2時30分から 午後2時45分から	体育館 合奏発表 各教室

※上履きと靴を入れる袋をご持参ください。

※車での来校は、ご遠慮ください。

※PTA氏名票をご持参ください。

## ～学校保健委員会のお知らせ～

学校保健委員会とは、子供たちの健康安全、健やかな心身の成長を願い関係者で話し合ったり考えたりする会です。保護者や地域の方も含めての会ですので、ご出席いただけすると嬉しいです。詳しくはHome&Schoolで1月19日に配信した「ほけんだより」をご覧ください。

日時：3月2日(月)13:00～14:40(低学年保護者会前)

内容：第1部13:00～13:35 校医の先生方との協議会

第2部13:40～14:40 講話「自分を大切にする力を育む～包括的性教育って何？」

第1部、第2部どちらか片方の参加も可能です。参加申し込みや校医の先生方への質問は、下記のフォームからお願いします。【質問の締め切り：2月9日(月)まで】

参加申し込み・質問等☞ <https://forms.gle/U2MWJwdEgb5HpCNcA>



## 2月行事予定

※2月の避難訓練は予告なしで実施いたします。